

## Danrem 083/Bdj Hadiri Sholawatan Riyadul Jannah "Munajad dan Doa untuk Bangsa"

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID)

Aug 18, 2022 - 14:16



KOTA MALANG – Ribuan umat muslim berbaur jadi satu di Lapangan Rampal, Kota Malang, Rabu malam (17/08/2022). Mereka larut dalam kekhidmatan dalam Sholawatan dan doa bersama Majelis Ta'lim Riyadlul Jannah.



Acara yang dimulai pukul 20.00 itu berlangsung khidmat. Jamaah umat muslim Kota Malang dan sekitarnya larut dalam dzikir dan shalawat. Acara ini dihelat dalam rangka memperingati Hut ke-77 Kemerdekaan Republik. Para jamaah yang hadir berdoa dan sholawatan bersama dengan khusuk utk kejayaan Bangsa Indonesia dalam Munajad untuk Bangsa.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P turut hadir dan mengikuti bersama sholawatan dan doa bersama jamaah. Dalam sambutannya Kolonel Yudhi menyampaikan Sholawatan ini merupakan bentuk silaturahmi yang erat antara umara, ulama dan umat. "Jalinan silaturahmi ini penting dijalankan. Terutama untuk menjalin hubungan harmonis antara umara dan rakyat, kita perkuat terus kesatuan dan persatuan melalui sholawatan, junjung tinggi toleransi kepada sesama umat", tuturnya.

Lebih lanjut "untuk menjadi Indoneaia yg kuat dan hebat ada 4 unsur yakni TNI dan Polri yang kuat, Kaum Nasionalis Islam yang Moderatdan Islam yang maju berpikir kedepan dan tidak megkotak kotakan. Jika keempat unsur ini besatu padu maka akan menjadi Indonesia yang kuat dan hebat. Malang mempunyai satu salam yaitu Salam Satu Jiwa karena dengan kekuatannya bisa menjadikan salam Nasional", Imbuhnya

Tampak hadir dalam acara ini Danrem 083/Bdj, perwakilan Polres Kota Malang dan Kodim 0833/kota Malang, Habaib, para Kiai, tokoh agama, serta masyarakat Malang sekitarnya dan majelis Riyadul Jannah.

shalawatan dan Doa dan diakhiri dengan tausiyah yang disampaikan oleh KH. Zamawi Imron (Sang Celurit Emas Dari Sumenep Madura), mengajak seluruh jamaah untuk senantiasa bershalawat pada Nabi Muhammad sebagai bentuk kecintaan kepada sang rasul. Dengan cinta rasul, hati akan tenang, pikiran jernih dan nurani tentram dan mengajak utk selalu jaga kesatuan dan persatuan untuk negeri tercinta Indonesia kuat. Kegiatan Sholawatan alhamdulillah berjalan lancar

dan aman. (Penrem 083/Bdj)